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長野西ロータリークラブ

会長／村田弘志　幹事／瀧澤　聡　クラブ会報委員長／小山亮一

副会長挨拶 伊東義次副会長
先週ソウルで行われた長野JCとソウル江北JC
との姉妹締結40周年記念式典に出席してきました。
現在日韓関係は良くない状況と心配をしており
ましたが、大変な歓迎ぶりでびっくりしました。
今回の参加者は長野JC伊藤理事長予定者他12
名で参加し、江北JC創立43周年記念式典と共に
韓国の皆様と交流をしてまいりました。長野JC
次年度伊藤理事長は、元会員伊藤さんの息子さ
んです。式典では、40年間長年にわたり交流事
業に貢献してきたとして、私が特別功労賞を頂
きました。
現地では懐かしい先輩の皆様や出席した皆様
方と懇親を深めてきました。
毎晩深夜までの接待には大変でしたが、心か
らの歓迎は嬉しかったです。
航空会社は毎日満席状況が続いており、減便
はしておりません。マスコミの報道とは現状は
違います。ローカル空港も戻ってきています。
民間だけでも日韓関係の友好を戻して行きた
いと願いたいです。
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12 / 6　本日のプログラム

年　次　総　会
会 員 卓 話 瀧 澤  聡 幹 事
「マイロータリーについて」

幹事報告 瀧澤　聡幹事
＊第５回クラブ協議会　報告
・台風19号で事業所等に被害があった藤澤会員、
小山亮一会員、野村会員へお見舞金（10万円）
をクラブからお出しする事が決まりました。

・明日30日地区職業奉仕セミナーが開催され竹内
ガバナー補佐と青木茂人さんが出席。

「私と職業奉仕」というテーマで青木さんが事例
発表をされます。

・次週12月６日　年次総会。次年度役員・理事候
補の方は出席よろしくお願いいたします。

・12月13日　年末家族会　18：30～犀北館
・12月27日・１月３日　休会
・１月10日　新年初例会
・１月31日　創立記念例会　ます栄　18：30～
・12月26日～１月７日　事務局休みとなります。
・書き損じ葉書の回収にご協力下さい。
・例会場の服装について：６月～11月はクールビ
ズでしたが、12月からはジャケット、ネクタイ
着用して下さい。またバッチ着用もお忘れなく。

・ダメ・ゼッタイ運動では、合計27,300円を送金
しました。ご協力ありがとうございました。

ロータリーは世界をつなぐ
ROTARY CONNECTS THY WORLD

本日は卓話をありがとうございました。



ゲスト卓話　山 口 有 実 さ ん

「５感で感じる男性美」
(いくつになっても同性、異性から好感を持たれる身だしなみ)

5感とは、聴覚(聴く )・視覚
(視る )・触覚 (触る )・味覚 (味
わう)・嗅覚(嗅ぐ)となってお
り、その中の視覚、視覚、嗅覚
についてお話させていただきま
す。

汗じたいに匂
いはありません
がストレスがた
まったり、毛穴
が汚れたままに
なっていたりす
ると汗と一緒に
臭いを放ちます。ただ、自身で自分の匂いに気づ
くのは難しく、本日はその臭いの元となる毛穴の
汚れを落とす洗顔ソープの実演をします。

このソープは汚れを落とすだけでなく、中にフ
ロー石という、老化した細胞を修復してくれる石
が入っているのでアンチエイジングも期待できま
す。よって体内の細胞にも働きかけてくれ、体調
が改善される例などが出ております。(膝が曲げ
やすくなった、髪にハリが出てきた等)そして全
身にお使いいただけるので頭からボディのケアま
でこれ一本でしていただけます。このフロー石を
使った施術を西後町でやらせていただいておりま
す。そしてこのフロー石を扱っている会社から、
世界一売れている石の入ったマスカラが発売され
ております。これをポケットにいれているだけで
女性から「それなんですか？」とお声をかけられ
ることもあるかもしれませんよ(^-^)
ぜひ5感を感じさせる男性になっていただきた

いと思います。

出席・ニコＢＯＸ報告 西沢　徹例会運営委員長

ゲスト 山口有実さん
　　　　「エイジングサロン ブライト」代表
・小山浩太郎さん☆山口有実さん、ようこそ長野
西ロータリーへ！！本日の卓話よろしくお願い
します。楽しみにしています。
・川橋昭義さん☆山口有実さん、長野西RCへよ
うこそ。卓話よろしくお願いします。
・西沢　徹さん☆山口さん、本日は宜しくお願い
します。☆スペシャルボランティアとして活躍
しておりました。本日よりRC活動に復活します。
・青木　宏さん☆ようこそ、山口さん。本日は楽
しみにしております。

・合　計　  7,500円 ・累　計　279,828円

北信第１グループ　IM・会員セミナーについて
12月20日の例会にて第１回IM・会員セミナー
実行委員会全体会議を開催したいと思います。万
障お繰り合わせの上、ご出席くださいますよう、
よろしくお願い致します。（中野ガバナー補佐幹事）

講師紹介 小山浩太郎プログラム委員長
山口有実さんは、青木　宏会員のご紹介で本日
卓話をいただくようになりました。エステサロン
での勤務を経て2019年10月より長野市西後町（中
央通り82銀行長野支店が入っているビルの１階）
にて健康ケアサロンBRIGHT開店されました。
長野商工会議所のチャレンジショップの中でお店
を開いて頑張っていらっしゃるそうです。男女問
わず自身の体と上手に向き合い輝かしい人生を送っ
ていただくお手伝いを目指しており、いくつになっ
ても同性、異性から好感を持たれる身だしなみに
ついてお話くださります。

11/29（会員46名）出席27名　出席率58.69％

青木社長にモデルさんになっていただきました。

12月13日　年末家族会　於：犀北館
12月20日
「第１回IM・会員セミナー実行委員会全体会議」
12月27日・１月３日　休会

例　会　案　内




